



ATLÁNTICO

BARRANQUILLA

MUNICIPIOS

ECONÓMICAS

GENERALES

CULTURALES



CANAL ONLINE

Inicio / Económicas / En rodamiento el primer vehículo de carga alimentos 100% a gas natural

ECONÓMICAS

En rodamiento el primer vehículo de carga alimentos 100% a gas natural

✍ Jorge Montaño · 16 de octubre de 2024 · 3 min de lectura



Oplus_131072

En su firme apuesta por la movilidad sostenible, Ecopetrol, Promigas y Gases del Caribe entregan el primer vehículo de carga 100% a gas natural en la Costa Caribe, financiado a través de Gastrack, una Región que siempre ha sido pionera con este combustible.

Gastrack es una iniciativa respaldada por nueve empresas de la industria de gas natural, que brinda la posibilidad de financiación a pequeños transportadores del país que no tienen acceso a la banca tradicional, para actualizar sus vehículos con más de 20 años de uso, a unidades completamente nuevas con motores dedicados a gas natural vehicular de fábrica.

Este nuevo camión es un vehículo dedicado de 4,5 toneladas marca Dongfeng, y fue entregado a un transportador que recorrerá la carretera de Santa Marta (Magdalena) a Riohacha (La Guajira), para llevar alimentos a niños de la Región Caribe.

El gerente de Gas de Ecopetrol, Álvaro Casanova, señala que «desde la industria del gas natural en Colombia, de la que hace parte Ecopetrol, en su apuesta por la movilidad sostenible entregamos el primer vehículo de carga 100% a gas natural en la Costa Caribe, financiado a través de Gastrack».

Casanova dice que este camión entregado a Hebert Obeso recorrerá el trayecto entre Santa Marta y Riohacha, movilizándolo alimentos, que es la tarea del transportador, y lo hizo financiado por Gastrack que brinda esa posibilidad a pequeños transportadores que no tienen acceso a la banca tradicional y que puedan actualizar sus vehículos, algunos con 20 años de uso.

El gerente de Gas de Ecopetrol que lo interesante de esta actualización vehicular es que son unidades nuevas con motores dedicados a gas natural vehicular, de fábrica. «A través de Gastrack estamos aportando a la financiación de vehículos impulsados por gas. En agosto y septiembre entregamos los primeros vehículos en Bogotá y Cali, y ahora en Barranquilla», agrega.

Casanova sostiene que Ecopetrol y la industria gasífera continúan aportando a la reducción de CO2 y material particulado, impulsando la transición energética con tecnología confiable y eficiente. Lo mejor de todo y nuestra meta es que tenemos 2.200 transportadores en todo el país que podrían beneficiarse de esta iniciativa, una alianza público-privada.

El fondo cuenta con \$760 mil millones que, se estima, beneficiarán a más de 2.200 transportadores en todo el país, una iniciativa que nació hace varios años por parte de las empresas transportadoras y distribuidoras de gas natural en el territorio.

Esta iniciativa tiene como meta apoyar a los transportadores colombianos, ayudándolos a adquirir su primer vehículo propio, amigable con el medio ambiente, lo cual significa un ahorro importante en cuanto a uso de combustible entre el 40 y 50%.

Los pequeños transportadores que deseen renovar su flota podrán complementar la financiación de GasTrack con el bono de desintegración, cuyo valor en 2024 oscila entre \$81 y \$163 millones.

Mario Cuello Navarro, subgerente de Distribución de Gases del Caribe, sostiene que la competitividad de usar gas natural está en el orden del 50% a nivel de transformación de vehículos de gasolina a GNV, pasando de gastar \$1 millón a pagar \$500.000, además ayuda a reducir las emisiones de CO2.

De acuerdo con las cifras de Gases del Caribe, utilizar GNV en los vehículos ayuda a eliminar gases contaminantes y material particulado y por eso en el país hay más de 19.000 vehículos rodando por las carreteras, entre livianos, taxis y particulares. Son más de 400 conversiones mensuales de gasolina a gas y lo interesante es que se cuenta con más de 800 estaciones de servicio.

Además, señala Cuello Navarro, igualmente están servicio vehículos que vienen de fábrica en uso del gas natural y por eso hay más de 500 carros en la zona de influencia de Gases del Caribe en Atlántico, Cesar y Magdalena, igual hay más de 40 compactadoras de basura y buses con este combustible, y lo bueno es que hay apoyo para los transportadores.



Posts de @jormon26



No hay nada que ver aquí. Por ahora.

Cuando posteen, sus posts se mostrarán aquí.

Ver en X

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Empty text area for the comment.

Nombre *

Empty text input field for the name.

Correo electrónico *

Empty text input field for the email address.

Web

Empty text input field for the website URL.

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

MÁS HISTORIAS



ECONÓMICAS TURISMO

Ocupación hotelera llegó al 83,5% en 11 días, revela Cotelco Magdalena

16 de octubre de 2024 Jorge Montaño



ECONÓMICAS TURISMO

70 años de Cotelco en Barranquilla, oportunidad para aprender y conectar

16 de octubre de 2024 Jorge Montaño



ECONÓMICAS

Precio de la energía siguió subiendo en bolsa en septiembre, confirma XM

16 de octubre de 2024 Jorge Montaño

RESUMEN DE NOTICIAS



ECONÓMICAS TURISMO

Ocupación hotelera llegó al 83,5% en 11 días, revela Cotelco Magdalena

16 de octubre de 2024 Jorge Montaño



ECONÓMICAS TURISMO

70 años de Cotelco en Barranquilla, oportunidad para aprender y conectar

16 de octubre de 2024 Jorge Montaño



ECONÓMICAS

Precio de la energía siguió subiendo en bolsa en septiembre, confirma XM

16 de octubre de 2024 Jorge Montaño



ECONÓMICAS

En rodamiento el primer vehículo de carga alimentos 100% a gas natural

16 de octubre de 2024 Jorge Montaño

